

# Guatemala celebra la fiesta de San Josemaría

La Catedral Metropolitana de la Ciudad de Guatemala acogió el pasado sábado 25 de junio a cientos de feligreses para celebrar la fiesta de San Josemaría Escrivá, fundador del Opus Dei.

27/06/2022

La ceremonia fue presidida por Mons. Gonzalo de Villa, Arzobispo de Guatemala. En su homilía, el

Arzobispo hizo hincapié en el mensaje del fundador del Opus Dei, llamando a los fieles a imitar su fidelidad y amor para con la Iglesia. “Si tuviera que resaltar solo algunos aspectos de la vida de San Josemaría, me detendría en dos. Primero, en la necesidad de San Josemaría al servicio de Dios. Y sé que esta palabra puede sonar muy fuerte, pero me refiero a ‘necesidad’ como correspondencia, ‘necesidad’ en el sentido de saberse al servicio de Dios y de una vida cristiana centrada al amor de Dios. En segundo lugar, resaltaría la forma en la que San Josemaría amó a la Iglesia; una Iglesia que ha pasado por muchas dificultades a lo largo de la historia en sus más de 2000 años”, subrayó De Villa.

La Santa Misa contó con la participación de cientos de fieles y familias, que juntos han recordado las palabras que ha pronunciado el prelado del Opus Dei, Mons.

Fernando Ocáriz, en un mensaje difundido a través de redes sociales con motivo de la fiesta del Fundador: “Dios ha querido que la Obra fuera dentro de la iglesia una pequeña familia, no porque seamos pocos sino por nuestra unión y cercanía que procuramos vivir (...) A la vez no queremos ser una familia cerrada, sino una que hace del mundo un gran hogar”.

El padre Carlos Young, Vicario regional del Opus Dei para América Central agradeció al Arzobispo por la ceremonia y sus “afectuosas palabras” respecto a la vida de San Josemaría. Además recordó que “ahora que está por concluir el año de la familia, cabe recordar lo que decía San Josemaría, que proponía la creación de hogares luminosos y alegres, y que esta luz de alegría que tiene su fuente en Jesucristo sea para nosotros también ese aliciente que fomente la vida con Cristo”.

## *El padre Carlos Young agradeciendo a Mons. Gonzalo de Villa*

Cada 26 de junio se celebra la fiesta de San Josemaría, pidiendo su intercesión ante las ilusiones, preocupaciones y necesidades de los miembros de la Prelatura. Con ocasión de su fiesta, se celebran misas en su honor en diferentes partes del mundo a donde se ha extendido el mensaje del Opus Dei.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-gt/article/guatemala-celebra-la-fiesta-de-san-josemaria/>  
(13/02/2026)